

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | viernes, 06 de mayo de 2005, 06:21

CULTURA

[proyecto](#)

La muestra Ojos del Sur inicia en Adra su periplo por Andalucía

La exposición reúne los trabajos de jóvenes artistas y escritores de la [Universidad de Granada](#)

G.H.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Tras su reciente visita al Parlamento Europeo en Bruselas, el proyecto *Ojos del Sur* inicia en la localidad almeriense de Adra un largo periplo que la llevará por distintas ciudades andaluzas.

Organizada por el Secretariado de Artes Visuales, Escénicas y Música de la [Universidad de Granada](#), la exposición *Ojos del Sur. Artes visuales y literatura del s. XXI* podrá visitarse en el Museo de Adra hasta el próximo 12 de junio tras su inauguración, que tendrá lugar hoy y contará con la presencia de las eurodiputadas Francisca Pleguezuelos y María Isabel Salinas, la alcaldesa de Adra, María del Carmen Crespo, y la vicerrectora de Extensión Universitaria de la [Universidad de Granada](#), María José Osorio.

La iniciativa reúne obras de carácter visual y literario del siglo XXI de artistas y autores vinculados a la ciudad y a la [Universidad de Granada](#). Las jóvenes promesas han sido seleccionadas por su producción destacada en campos como el cuento, la poesía, la escultura, la fotografía, la pintura, la poesía o el vídeo. Dichas obras componen una exposición itinerante que ha podido ser contemplada recientemente en la sede del Parlamento Europeo en Bruselas y que recorre en la actualidad diferentes ciudades, centros e instituciones culturales de la comunidad andaluza y que proyecta en breve una posterior expansión al extranjero.

Entre los artistas y literatos que participan en la muestra se encuentra el poeta Juan Andrés García Román, autor de *Perdida latitud* –publicada por Hiperión en 2004 y galardonada con el VII Premio de Poesía Joven Antonio Carvajal–; el artista Miguel Ángel Melgares –autor de acción-performances en las que reflexiona sobre pensamientos complementarios que van de la reflexión sobre el mundo de las apariencias hasta el posicionamiento político en torno a los temas del género y la identidad sexual–; la poeta Vanesa Pérez Sauquillo –galardonada con el Premio de Poesía Joven Antonio Carvajal y el Premio de Poesía Patricia Sánchez-Cutillas–; la artista de origen rumano Ana Dzorjevic, miembro del grupo de teatro experimental Omen; o M^a Ángeles Rodríguez Cutillas, pintora y ganadora en 2001 del Premio de Pintura Alonso Cano.

